
  

 

 

 

 

 

学級委員会が学年について考えていること 

 学級委員会では、「どうしたらよりよい青学年になるか」

を毎回の委員会で考え、具体的な目標や計画などを立て

たり、行事の準備、定期考査の予想問題づくり、新聞の編

集などをしたりしています。２学期は、合唱コンクール

という初めての行事や１年生の折り返しを迎え、クラス

や学年での課題も増えてきました。なので、学習発表会

前に、3年生の学級委員会の先輩たちが、「これまでどう

やってクラスや学年をまとめてきたかを具体的に聞く会」

をもちました。リーダーとしての心構えや行動について

詳しく教えてもらいました。学級委員会のメンバーは、

各学級での立候補と演説を経て、みんなが信任して選ばれた人たちです。よって、みんなで学級委員を支え、どうし

たらよりよいクラス、学年になるかを考えて行動できるようになってほしいです。11月 6 日の生徒会朝礼での学級委

員会の発表をみんなで共有し、改善していきましょう。 
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だ よ り 

 

 

１年生の憧
あこが

れ、 

３年学級委員長さん 

学級委員会だけでなく、各クラスの班長さ

ん、副班長さんも協力して、学年目標が達成

されるように声かけをしていきましょう！ 



後期学級委員による個人目標 

安藤 秀晟 委員長 

創 

けじめをつけて時間を意識

することができる学年にし

ていきたいです。そのため

に、呼びかけをしていきた

いです。 

瀧田 総二朗 副委員長 

心 

学習へとしっかりと切り替

えて、集中力のあるクラス

にしていきたいです。 

澤井 友誠 

進 

メリハリをもって行動が早

いクラス・学年にしていき

たいです。 

原 寛人 

協 

みんなが助け合って協力で

きる、チームワークの良い

クラ ス に して い き たい で

す。 

大井 安奈 副委員長 

楽 

授業 中 の メリ ハ リ を付 け

る。←集中するところと楽

しくやるところのメリハリ 

権 実果子 書記 

友 

今、基本的なことができて

いないので、基本的なこと

がしっかりできるクラス。 

柿沼 明香里 書記 

共 

率先して声かけをし、一人

一人が、今するべきことを 

判断できるようにしていき

たいです。 

みんなで協力して、 

よいクラス、学年を 

つくっていきましょう！ 

 

前期学級委員より前期を振り返って その２ 

① 前期の成果や課題 ②後期への引継ぎ 

2 組 ●●●● 

① 整理整頓を心がけたり、声かけをしたりする。呼びかけを徹底する。定期考査対策プリントを作成することがで

きなかった。 

② 前期からの学級委員を中心に、前期の経験をいかして学年をつくり、2年生へつなげていってください。チャイ

ム前着席、授業前準備、給食用意の呼びかけを怠らないようにしていきましょう。 

3 組 ●●●● 

① 集中して授業を受けることができるようにするための声掛けをしっかりする。活気があるクラスをつくるために

盛り上げることができた。 

② 困っていたり、悩んでいたりする人がいたら声をかけて助ける。 


